

EL ALCAZAR

ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal

Año I

Toledo 3 de Octubre de 1936

Núm. 68



El Augusto Señor

D. Alfonso Carlos de Borbón y Austria-Este

falleció en Viena el día 28 de septiembre de 1936

habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de S. S.

R. I. P.

La Junta Carlista de Guerra de Toledo

Invita a todos los tradicionalistas, simpatizantes y al pueblo patriota de Toledo en general a concurrir a las solemnes honras fúnebres que, por el eterno descanso de su alma, se celebrarán en la Santa Iglesia metropolitana, el día 7 del corriente, a las diez de su mañana.

Vida nueva en Toledo

El más confiado optimismo no podía suponer que la vida ciudadana podría normalizarse en Toledo con la rapidez que se viene verificando. Las notas informativas que, obtenidas en los Centros oficiales, venimos publicando desde hace días, indican con perfecta claridad que una vez desaparecido el imperio del terror, Toledo reorganiza su vida con un ritmo auténticamente acelerado.

Pero la realidad supera aquella posible impresión. La animación de las calles, la reanudación de la vida mercantil interrumpida durante dos meses y medio, y, sobre todo, la satisfacción de los toledanos por verse libres de la pesadilla roja, perfectamente visible en sus rostros y en su vivir, son la confirmación más palpable de cuanto venimos diciendo. En plazo muy breve, nuestra ciudad, por un prodigio de voluntad y energía, sabrá salvar la laguna que los setenta días significan en su historia y volver a su vida normal y característica.

POR LOS CENTROS OFICIALES

En el Gobierno Militar

En esta dependencia, nos enteramos con la satisfacción que es de suponer y de la que estamos seguros que han de participar nuestros lectores, de que el heroico coronel Moscardó, jefe del Alcázar durante los setenta días de leyenda, ha sido promovido al grado de general por la Junta de Defensa Nacional de España.

Igualmente se nos comunica que en el juicio contradictorio para la concesión de la Laureada de San Fernando a este heroico general de nuestro Ejército, ha sido nombrado juez el general Jiménez, y secretario el teniente coronel don Enrique Fernández.

La Secretaría del Gobierno Militar ha invitado a todos los jefes del Ejército, Guardia civil, Requetés y Falange Española a los funerales que se celebrarán hoy, a las diez de la mañana, en la Catedral. Han ofrecido su asistencia Comisiones de todos los Cuerpos armados.

En el Gobierno civil

El alcalde y concejales del Ayuntamiento de Segovia visitan al gobernador.—A pesar de la gran cantidad de visitas que durante mañana y tarde recibe el gobernador civil, señor Cirujano, a últimas horas de la tarde hemos podido conversar breves momentos con nuestra primera autoridad gubernativa.

Nos ha dicho el señor Cirujano que había tenido el alto honor de recibir al alcalde y concejales que componen el Ayuntamiento de Segovia, los cuales han querido expresar la emoción del pueblo segoviano, por la gesta heroica de los defensores del Alcázar.

Entre el alcalde segoviano y el señor Cirujano se cambiaron palabras de mutuo afecto, habiéndoles invitado el señor Cirujano, para la mañana de hoy, a beber una copa de modesto vino, para brindar por la prosperidad y mutuo afecto entre las dos Castillas.

También reunió en su despacho el señor Cirujano a comisiones de los gremios de ultramarinos y carniceros, con objeto de ir normalizando por completo el abastecimiento de la ciudad, estando sumamente satisfecho de las facilidades que por parte de los comerciantes se vienen dando para ir venciendo las enormes dificultades que se presentan a tal objeto.

En el Ayuntamiento

A pesar de las dificultades que ha sido preciso vencer—se nos dice en el Palacio Municipal—el abastecimiento de la ciudad se realiza ya casi normalmente.

Las líneas eléctricas que aparecieron totalmente destruidas por la barbarie marxista, están hoy ya restablecidas en toda la población, con excepciones tan raras que no afectan a la realidad del hecho.

El servicio de limpieza contribuye a que las calles de Toledo presenten su aspecto normal.

En la Secretaría del Ayuntamiento, nos ha sido facilitada copia de la nota y telegramas siguientes:

«En la Cámara de la Propiedad Urbana, sita en Alfileritos, 13, a partir del día 3 de los corrientes, y durante las horas de nueve a una de la mañana y de tres

NOTAS RELIGIOSAS

Ampliando, y en parte rectificando las notas publicadas en nuestra edición de ayer, hacemos público para general conocimiento de los católicos toledanos, que el Santo Sacrificio de la Misa se celebra todos los días de siete a nueve y treinta en la Capilla de la Virgen del Sagrario. Durante esas horas, varios reverendos señores Sacerdotes ocuparán los confesionarios en la Capilla de San Ildefonso.

Para toda clase de informes referentes a bautizos, viáticos, entierros y en general administración de los Santos Sacramentos, puede consultarse en la oficina instalada con este objeto en el piso bajo del Palacio Arzobispal. Las horas de despacho al público son de diez a una de la mañana y de cuatro a seis de la tarde.

Si algún enfermo reclamara los Auxilios Espirituales durante la noche, podrán dirigirse a los señores Sacerdotes, cuyos nombres y domicilios anotamos a continuación:

Don Víctor Martín Guerra, Aljibes, 16; don Germán Álvarez, Valdecaleros, 9, y don Venancio Nieto, Plaza de las Capuchinas, 4.

A las diez de la mañana de hoy, y según anunciamos oportunamente, se celebrará en la Santa Iglesia Catedral Primada un funeral solemnisimo en sufragio de los fallecidos en esta campaña de redención española

a siete de la tarde, se reciben informes de las viviendas destruidas por la barbarie marxista, así como de todas aquéllas que se encuentren deshabitadas, quedando prohibido habitar éstas o cualquier otra sin previa autorización de la Alcaldía.—El secretario habilitado, Amadeo Roig.—V.º B.º, el alcalde, Fernando Aguirre.»

Del general jefe del Ejército expedicionario a alcalde de Toledo. «Muy agradecido su cariñosa felicitación y sus patriotas frases con motivo de la toma de la Imperial Ciudad de Toledo, donde se ha escrito una página gloriosa de nuestra historia.»

Del gobernador de Avila a alcalde de Toledo. «Todas las niñas colonias ese Ayuntamiento están bien en Balneario de Santa Teresa. Le saluda.»

“EL ALCÁZAR”

Núm. 3

Martes 28 de Julio de 1936

Dirección y Administración:

Museo Romero Ortiz

INFORMACION GENERAL

La situación de las columnas la que se desprende de las informaciones anteriores. La columna del General Mola sigue ocupando los pasos de la Sierra del Guadarrama; su posición fortísima, seguramente en espera de la llegada por el Sur de las columnas que controla el mando del General Franco, para irrumpir sobre Madrid en acción de conjunto y combinada. Mientras tanto la ineptia militar de nuestros enemigos se gastan material y moralmente en sus ataques infructuosos a los

ANUNCIOS

Se necesita un hombre de confianza para cargo importante. Inútil presentarse sin una Legión de informes, aunque estos sean Regulares. En un palabra, que sea lo más Franco posible.

pasos de la sierra. Según informes de Unión Radio no tienen organizado mas que cuatro regimientos de milicianos con mandos faltos de prestigio y técnica desde el momento en que no hacen alusión a ellos. No se indica en la composición de las fuerzas del Frente Popular ni un solo elemento del Ejército, Guardia Civil y Asalto. Se anuncia asimismo la salida para el frente de Prieto, Largo Caballero, la Pasionaria, etc., es decir, que los elementos directivos más significados abandonan sus funciones de gobierno para convertirse en soldados de filas, o por que no tienen a quien dirigir o por que se desconoce su autoridad. Es síntoma significativo,

ANUNCIOS

Se ha perdido un pajarito muy mono que hasta hace dos días volaba y cantaba por los alrededores de la nueva Numancia. Atiende por el nombre de TRIMOTORCITO. Si alguna persona lo descubre, se le ruega que avise inmediatamente.

asimismo, que para completar el quinto regimiento movilizado se intente la formación de un batallón de mujeres.

INFORMACION ALCAZAREÑA

El día 26 se caracterizó por la pasividad de la aviación y la artillería no actuó más que con piezas de 7,50 (no de treinta reales), y con tiro tan mal dirigido con respecto a un blanco tan señalado como el Alcázar, que dió sensación de que quien dirigía el tiro tenía deseos de no ocasionarnos el menor daño.

Los servicios cada día se ajustan y perfeccionan, y paralelamente, el buen espíritu se mantiene y acrece.

Como nota regocijadora, una nueva vida, en los sótanos de este Alcázar-palacio, al haber dado a luz una de las animosas mujeres que aquí habitan. Se precisa una colaboración asidua de todos con respecto a las medidas de sanidad, higiene y limpieza. En números próximos quizás intentemos una galería de las figuras destacadas de esta brillante defensa.

Comentario breve el de hoy a este número que reproducimos de la colección gloriosa. Y precisamente dedicado a esa vida nueva, que nace durante el asedio.

Para espíritus vulgares, su llegada al mundo debía ser una preocupación profunda. Para los héroes, cuya historia vamos siguiendo, es una nota regocijadora. Si, entre bromas y veras, no se hablase de bombardeo y de guerra, pudiera creerse que se trataba de una «nota de sociedad», al estilo de cualquier diario.

Y es que estos bombres tenían ya la fe que había de conducirles a la heroicidad que ha sido pasmo del mundo. Es la fe de quienes recibiendo tan sólo noticias amañadas por el enemigo, siguen creyendo en los destinos de España. Y afirman, con humorismo de alta calidad, que si el movimiento está sofocado, debe ser de tanto que corren persiguiendo a sus vencedores.

Y entre chistes y bromas, van escribiendo historia de la buena. De la que después se estudia en los libros.

NECROLOGÍA

Víctima de una delicada operación llevada a cabo por el Dr. Cañonazo, ha fallecido nuestro querido amigo D. Carlitos V. El Negro, que desde hace tanto tiempo le acompañaba, no pudiendo resistir el Golpe, murió repentinamente. Nuestro más sentido pésame al Negus.

También ha fallecido D. Cronómetro, víctima de una catarata explosiva, cuya extracción fué llevada a efecto con toda felicidad. Enhorabuena.

N. de R. Se dice que el movimiento está sofocado. Será de tanto correr persiguiendo a sus vencedores.

DE INTERÉS. — Sabemos que existe un cabo de la Guardia Civil que cuando le molestan los franciscos demasiado, hace sonar un pito que es la contraseña de ellos para que cesen sus continuos saludos.

MISCELANEA

Siguen colaborando para esta sección los heroicos y simpáticos muchachos de la Escuela Central de Gimnasia.

ÚLTIMA HORA (Noticias radiadas)

Continúa la requisita de automóviles particulares y las llamadas angustiosas a toda clase de elementos para que luchen en favor del Frente Popular. Ha sido declarado pirata el buque de guerra español ALMIRANTE CERVERA para desmentir la noticia exacta de que toda la escuadra está con nosotros.

El valor se pone de moda. Hoy y siempre es patrimonio en cuantos encierra este Alcázar. Ayer se jugó al fútbol en el patio de este Alcázar-palacio y por la tarde hubo canciones a cargo de la juventud.

VISADO POR LA CENSURA

150.000 hombres inician el gran ataque contra Madrid

60.000 Requetés toman parte en la ofensiva contra la capital

Son derribados cuatro aviones extranjeros al servicio de los rojos

El ataque contra Madrid

Burgos, 2.—Se han empezado los preparativos para la gran ofensiva contra Madrid, que realizarán conjuntamente los Ejércitos del Norte y del Sur.

150.000 hombres, dotados de las más preclaras virtudes militares, han sido dispuestos por el mando para tomar parte en esta operación decisiva, de la que ha de resultar indefectiblemente el definitivo aplastamiento de los rojos.

Dada la importancia excepcional del objetivo perseguido, el mando ha realizado una escrupulosa selección de las fuerzas disponibles, ordenando que sesenta mil Requetés actúen en las líneas de vanguardia entre las fuerzas de choque.

El general Cabanellas, a la Inspección general del Ejército

Burgos, 2.—El general don Virgilio Cabanellas, que hasta ahora ha ocupado la presidencia de la Junta de Defensa Nacional de España, ha sido designado por el general Franco, en funciones de jefe supremo del Poder Ejecutivo, para desempeñar la Inspección general del Ejército.

Orgaz, confirmado en la Alta Comisaría

Sevilla, 2.—Se tienen noticias de que por un decreto del Gobierno legítimo de Burgos, ha sido confirmado el general Orgaz en el cargo de Alto Comisario en Marruecos.

Aviones rojos derribados

Valladolid, 2.—Se sabe que de los seis aviones extranjeros llegados últimamente a España, para ponerse al servicio del Gobierno revolucionario de Madrid, cuatro de ellos han sido derribados por nuestros aparatos, en una brillantísima acción persecutoria.

Son bombardeadas las concentraciones inmediatas a Eibar

San Sebastián, 2.—Nuestra Aviación, que sigue actuando con gran eficacia en la consecución de los objetivos fijados por el mando a las columnas que operan en el Norte de España, han bombardeado con gran eficacia las concentraciones enemigas inmediatas a Eibar.

Desaparecen los focos rojos de Sierra Morena

Sevilla, 2.—La columna Redondo, prosiguiendo su labor de limpieza en Sierra Morena, ha batido en el día de hoy los últimos reductos rojos en la provincia de Córdoba.

Devocionario del Requeté

He aquí el *Breviario* del Requeté, puleramente editado por la Comunión Tradicionalista, e indulgenciado por el Arzobispo de Burgos.

Es breve como una ordenanza militar.

No lo ha escrito ningún sacerdote. Ni siquiera algún sacerdote-capellán. Es una luz chispeante que ha brotado de un corazón militar ungido por la Santa Tradición.

Es el psicograma perfecto del Requeté hispano, que en estas páginas ensombreadas, aparece como el relieve luminoso de la España que fué y que será.

Es inspiración de las horas dramáticas, pero serenas y sublimes de la lucha. Un caudillo de la Hispanidad ha ido bordando este Himno a la Tradición de España entre el ruido de los cañones y el siniestro zumbido de los pájaros de acero, de pie en las frías cumbres del Somosierra, recostado cabe el húmedo bosque norteño, y cara al sol de Sevilla, su tierra amada, brillante como un Boína Roja.

Requeté: si este pulcro *Breviario* ha llegado a tus manos, y si lo has comenzado a leer, sé que lo has besado como a la estampa viviente de tus heroicos antepasados, y de tí mismo.

Porque no es un Devocionario, sino el Espíritu integral, hecho poesía y ritmo, del soldado de la Tradición con todas sus virtudes racionales. Piedad profunda. Serenidad y Vigilancia, Valentía y Arrojo. Alegría y Amor.

Oye. «Para morir hemos nacido. Toda muerte es buena, si abre las puertas del cielo. La muerte en el campo de batalla es muerte ideal de las almas grandes.

«Si te llega ese trance:

Llama al confesor.

Si no lo hallares, haz un acto de contrición perfecta y quédate tranquilo y confiado en la Misericordia de Dios.

En la Misericordia inagotable de Dios y en la protección de la Virgen. Besa su medalla.

No temas, descansa en la paz de Cristo, como el que duerme; porque el que muere en Dios, descansa, descansa».

Oye también:

«¡Viva España! Constituid, por la intención, en oración ese grito del alma, y siempre que en vuestro saludo, en vuestra exaltación patriótica, en vuestra entrada en fuego, claméis el ¡viva! enardecedor, estaréis pidiendo y orando.

Y algo más. Cuando en tus carnes la metralla hiere y cuando tu sangre corre y cuando ves irsete la vida, tu ¡Viva España! sobrenaturalizado con la suavidad mística de la jaculatoria, equivale al acto de voluntad de entrega a Dios como partecita del precio de adquisición de esta gracia: la salvación de España.

¡Corazón de Jesús! ¡Virgen santísima del Pilar! ¡Santiago Apóstol! ¡Santos Españoles!

¡¡Viva España!!»

Todo está aquí. Sugerencias íntimas. Oro puro de ideas luminosas entre rojas viñetas.

Porque eso es el Requeté ¡Bandera viva de España!

TOLEDANOS:

Hermanos que habéis conocido de cerca el horrible suplicio de vivir bajo la dictadura roja.

Mientras vosotros veáis transcurrir vuestra vida en el mayor de los sobresaltos, el Requeté, con el Ejército y otros voluntarios, luchaba por Toledo, por la Patria y por Dios, derramando su sangre en todos los frentes de batalla, para salvaros, para salvar a España y defender su Santa Religión.

Hoy nos dirigimos a vosotros, y pedimos vuestra ayuda económica, no para realizar vistosos desfiles, sino para seguir luchando. Sois ya libres, gracias a Dios. Toledo ha escrito en la defensa del Alcázar una página gloriosísima de la historia patria..... pero la lucha continúa en pie.

Pensad que provincias enteras de España siguen sufriendo como vosotros habéis sufrido. Aún no ha llegado el descanso; procede seguir la lucha para la salvación de tantos y tantos hermanos nuestros.

En nuestra ciudad se está formando el Tercio de Requetés «El Alcázar», constituido por *boinas rojas*, dispuestos a dar su sangre para contribuir a la purificación de España.

Vosotros, más que nadie, estáis en la obligación de prestarles ayuda económica. Vamos a luchar, tal vez vayamos a morir. Con la ayuda de Dios, esperamos vencer.

No importa que la prestación sea modesta; dáis lo que podéis. Si podéis mucho, pensad en los días de nuestro calvario y llegad al límite de la contribución generosa. ¿Qué significa un sacrificio de esta clase, ante la magnitud de nuestra empresa? A ella ofrecemos cuanto podemos ofrecer: nuestra juventud, nuestros cariños, nuestras ilusiones, nuestros proyectos y nuestras vidas.

Que la Imperial Toledo sea la base del resurgimiento del nuevo Imperio Español, forjado sobre las esencias de la antigua España.

¡Viva Cristo Rey!

¡Viva España!

Ha quedado abierta la suscripción «PRO TERCIO DEL ALCÁZAR». Los donativos en dinero y en especie, se reciben en la Comisaría provincial Carlista de Guerra, plaza de San Vicente, núm. 6.

BANDO

D. Heli Rolando de Tella Cantos, Teniente Coronel de Infantería, Caballero Laureado de la Orden Militar de San Fernando y Comandante Militar de la Plaza y Provincia de Toledo.

ORDENO Y MANDO:

Artículo 1.º Que cuantos tengan en su poder objetos o efectos que no sean de su propiedad pertenecientes a organizaciones oficiales o entidades particulares, deberán manifestarlo en el plazo de 24 horas en esta Comandancia Militar, que dispondrá en cada caso dónde tendrán que depositarlos; pasado este plazo, se procederá a practicar registros y serán sancionados con severidad los infractores de esta disposición.

Artículo 2.º A partir de la publicación de este bando se reintegrarán al trabajo todos los obreros, sin excusa ni pretexto; los que no lo hicieran serán considerados como despedidos definitivos y sancionados severamente como incurso en el delito de oposición al movimiento salvador.

Toledo 1.º de octubre de 1935.—El Comandante Militar, Tella.

UN BELLO EJEMPLO

En la mañana de ayer, en una casa deshabitada de la plaza de la Cabeza, se declaró un violento incendio, que fué advertido por el joven don Manuel Arija, vecino de esta ciudad, quien se personó en la casa incendiada y poco después requirió la presencia del servicio de incendios.

El señor Arija, al internarse en una de las habitaciones del piso primero, encontró una granada de Artillería del diez y medio, con su correspondiente espoleta. Rápidamente advirtió del grave peligro al jefe de bomberos, señor Sánchez Vargas, para que se le hiciera saber al personal a sus órdenes. No obstante, los trabajos de extinción siguieron con gran arrojo y temeridad por los bomberos toledanos. En poco más de una hora quedó sofocado el incendio.

El señor Arija, con verdadero heroísmo, recogió el proyectil, que condujo al Gobierno civil, donde hizo entrega del mismo al señor Cirujano, quien felicitó calurosamente al valiente joven.

Un Decreto-ley establece la estructuración del nuevo Estado español

POSICIONES CLARAS

Escribíamos ayer agobiados por el dolor, y hoy nos hallamos todavía bajo el penoso influjo de aquel mismo pesar. No en balde hemos sufrido la pérdida de quien encarnaba las instituciones que veneramos, y constituía la más firme esperanza que pudiéramos depositar en el porvenir.

Y, sin embargo, esta consideración del contraste entre lo caduco de los hombres y la continuidad de las instituciones por ellos representadas, es para nosotros, en estos momentos de amargura, un lenitivo poderoso y un estímulo eficiente para la preparación del futuro.

El Tradicionalismo no ha sido nunca caudilista. Si a veces hemos calificado de este modo a las augustas personas en quienes se concreta la Tradición, ha sido tan sólo por presión de las circunstancias, por la prudencia de no emplear el sustantivo que conservamos en nuestra alma y que, ya a flor de labio, hemos de omitir por razones fáciles de suponer.

No servimos a las personas. No somos fulanistas, por repugnarnos todo lo que pueda parecer sombra del servilismo. Es a la institución a quien ofrecemos nuestro homenaje y de la que nos consideramos vasallos, precisamente porque en su continuidad e impersonalismo, está la más firme garantía de nuestra dignidad ciudadana.

Innúmeras veces hemos perdido los monárquicos a la persona representativa de la institución; pero esta pérdida no ha afectado nunca a la intimidad de nuestras convicciones, y en el legítimo sucesor del fallecido continuamos una devoción que pasa muy por encima del orden de las personas.

Quizás alguien arguya, que los llamados carlistas hemos vinculado nuestro servicio a determinada persona o dinastía. Ignoran quienes así piensen que nuestro viejo pleito ha sido desde sus principios un pleito ideológico mucho antes que de discusión dinástica. Fuimos carlistas, porque la dinastía iniciada en el primer caudillo que nos

dió el nombre, se consagraba por entero al cultivo y defensa de aquellas afirmaciones doctrinales que constituyen el ideario tradicionalista. Y porque la misma discusión legal en que se concretaba el pleito puramente dinástico, había de ponernos al lado de quien adquiere sus derechos en virtud de leyes rodeadas de todas las solemnidades y garantías, internas y externas, del sistema político tradicional.

Téngase en cuenta también, que nosotros, legitimistas ahora y siempre, hemos puesto muy buen cuidado en distinguir dos clases o maneras de legitimidad: la de origen y la de ejercicio, concediendo a esta última una categoría muy superior a la primera.

Es la doctrina clásica española: Si quien ejerce el poder con un derecho de origen incontestable, abandona en su ejercicio los principios y fundamentos en que descansa su potestad, queda privado de su derecho y puede ser apartado del poder mismo. Y así se ha exigido siempre a los monarcas tradicionales el juramento de fidelidad a tales fundamentos y principios.

No muy lejos de nosotros en el orden del tiempo, aparece un caso claro de inhabilitación para el ejercicio del poder real. La proclamación de Carlos VII fué precedida de una declaración de tal clase.

Quizás parezca a algunos que estas disquisiciones doctrinales, están totalmente desplazadas en los momentos históricos que vivimos. Creemos firmemente que no. Porque la publicidad que hoy tienen las actuaciones todas, exige que sea perfectamente clara y conocida la posición de cuantos actuamos al servicio de la Patria. Y nosotros, que nada hemos solicitado para aportar con máxima generosidad nuestro concurso a la gran obra de que España está siendo protagonista, tenemos derecho cuando menos a que se nos conozca y a que no se falsee nuestra peculiar condición.

Jefes técnicos en lo civil

España, dividida militarmente en dos grandes zonas

Burgos, 2.—Acaba de ser firmado un Decreto-ley, por el que se establece la nueva estructuración del Estado español.

El Gobierno queda desde hoy integrado por nueve ministerios, al frente de los cuales son colocados otros tantos técnicos en las respectivas materias.

Militarmente, España queda dividida en dos grandes zonas, Norte y Sur, el mando de las cuales ha sido conferido, respectivamente, a los generales Mola y Queipo de Llano. El primero tendrá su residencia y Cuartel General en Soria, y el segundo continuará, como hasta ahora, en Sevilla.

El Decreto que acabamos de transcribir inicia el retorno a la normalidad política española.

En esta hora de júbilo, hay que saber exteriorizarlo.

Las colgaduras con los colores nacionales deben figurar en todos los balcones.

Una buena voluntad puede salvar las dificultades que para ello se presenten. De dos banderas revolucionarias, puede hacerse una española.

Del fallecimiento de nuestro augusto caudillo

El señor Fal Conde se traslada a Viena

Burgos, 2.—Con motivo del fallecimiento de D. Alfonso Carlos de Borbón y Austria-Este, ha salido para Viena D. Manuel Fal Conde, Jefe-Delegado de la Comunion Tradicionalista. Le acompañan en su viaje don José Luis Zamanillo, Delegado General de Requetés, y don Ignacio Romero Raizabal, de la Delegación de Prensa y Propaganda.

Telegramas de adhesión y pésame

Burgos, 2.—En la Junta Nacional Carlista de Guerra, se vienen recibiendo numerosos telegramas de pésame por el fallecimiento de don Alfonso Carlos y de adhesión a la causa tradicionalista.

Se ha declarado obligatorio el luto para los Requetés de toda España durante un mes, con brazalete negro.

En nuestra ciudad

Al ser conocida en Toledo la triste noticia, han sido muy numerosas las personas que han visitado a don Aurelio José G. de Gregorio, jefe provincial de Requetés, para expresarle su condolencia, así como la simpatía hacia la causa.

Los pliegos colocados en los bajos de la Comisaría Provincial Carlista de Guerra (Plaza de San Vicente, 6), se llenaron rápidamente de firmas, por lo que se ha decidido que continúen durante los días de hoy y mañana.

Solemne funeral

El próximo miércoles, día 7, y a las diez de la mañana, se celebrarán en la Santa Iglesia Catedral, los solemnes funerales en sufragio del augusto difunto.

Al piadoso acto han sido invitadas las autoridades civiles y militares.

ULTIMA HORA

El delegado de Prensa de los Requetés, en Sevilla

Sevilla, 3 (madrugada).—Don Julio Muñoz R. de Aguilar, delegado de Prensa y Propaganda de la Junta Nacional Carlista de Guerra, ha pronunciado esta noche una conferencia brillantísima por el micrófono de la emisora local. El señor Muñoz Aguilar expuso el significado espiritual y patriótico de la gran cruzada que España protagoniza en estos momentos y de la aportación generosa de los Requetés para su éxito definitivo.

PERDIDA

Se ha perdido un reloj de pulsera de metal blanco, marca «Rollys», en la plaza de Zocodover. Se gratificará a quien lo entregue en la Redacción de este periódico.

El Requeté es la milicia voluntaria de la Tradición. La sangre de los "boinas rojas,, se está derramando generosamente por Dios y por la Patria.

Las "boinas rojas,, son escudo de honor y patriotismo.

¡Inscribíos en el Requeté!

La oficina de reclutamiento, Zocodover, 1, 2 y 3 os espera.

¡Viva España!

¡Viva España!

¡Viva siempre España!

“EL ALCÁZAR”

Órgano de los Requetés

Redacción y Administración:
Plaza de San Vicente, 6, principal

Número suelto.....	0,15
Suscripción mensual.....	2,50
„ trimestral.....	7,50
„ anual.....	25,00

Anuncios y esquelas a precios convencionales

BANDO

Don Fernando Aguirre y Martínez, Alcalde-Presidente del Excmo. Ayuntamiento de esta ciudad,

HAGO SABER:

Que por Decreto de la Junta de Defensa Nacional de fecha 8 de agosto último, se ordena la incorporación de los individuos del cupo de filas y del de instrucción, tanto de haberes como acogidos a los beneficios del Capítulo 17 de la vigente Ley de Reclutamiento, pertenecientes a los reemplazos de 1933 y 1934, así como los del 1935 que se encuentren en sus casas. Para cumplimiento de este Decreto, los interesados se personarán en esta Alcaldía provistos de su cartilla militar en un plazo de cuarenta y ocho horas.

Los clasificados útiles para servicios auxiliares pertenecientes a los reemplazos mencionados, también harán su presentación y provistos de su cartilla militar, en el plazo señalado anteriormente.

Toledo, 1.º de octubre de 1936.

FERNANDO AGUIRRE

IMPRESA DE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL